

## Les villes étapes

### Le Relais de la Flamme, une fête populaire et une vitrine pour notre département

Le parcours du Relais de la Flamme Olympique sera une véritable épopée à travers plus de 400 villes pendant plus de deux mois. En Dordogne, le Relais de la Flamme, défini par le COJO en collaboration étroite avec le Conseil départemental, traversera les villes de Saint-Aulaye-Puymangou, Bergerac, Nontron, Sarlat-la-Canéda, Agonac, Montignac-Lascaux et Périgueux (ville étape), au plus près des Périgourdins. La flamme sera transmise par des porteurs individuels ou collectifs.

Événement unique symbolisant la fraternité à l'échelle de la planète, le Relais de la Flamme constituera une occasion exceptionnelle de rassembler les Périgourdins autour d'une grande fête populaire et de mettre en lumière le territoire, sa beauté et sa diversité, ses panoramas exceptionnels mais également son histoire, son patrimoine, ses traditions, les talents qui s'y développent, celles et ceux qui créent et innovent. Cette journée témoigne également de l'enracinement du sport dans notre département. La Dordogne compte en effet plus de 88.000 licenciés et 1.200 associations sportives.

Un programme d'animations accompagnant le Relais de la Flamme en amont et pendant les célébrations sera élaboré prochainement sous l'égide d'un Comité territorial d'engagement coordonné par le Département.

